

Peregrinos de todo el mundo en la JMJ

Jóvenes de Rusia, Suecia, Indonesia, México, China, República Checa, Eslovaquia, y otros países cuentan los motivos por los que han venido a Madrid para participar en la Jornada Mundial de la Juventud.

05/09/2011

“Puede ser que este acontecimiento cambie mi vida”

Rashid Abrey-Puentes tiene 18 años y estudia Arquitectura en Almaty (Kazajstán). Recibió el bautismo a los 15 años. "Este es un encuentro con el Papa, nuestro Padre común. Estoy seguro de que las palabras del Papa van a encender en los corazones de los jóvenes".

Ciento cincuenta jóvenes rusos en la JMJ Llegaron a Madrid el pasado miércoles 10 y ultiman ahora su preparación en la archidiócesis de Zaragoza. Proceden de diversas localidades rusas, en cuyas comunidades parroquiales viven su fe católica. Al poco de aterrizar, dos de los estudiantes destacaron su emoción por participar en la JMJ. María Isaenko afirma que "junto al Papa, espero descubrir mi vocación, lo que Dios quiere para mi vida". Por su parte, Mark Baginskiy asegura que "la JMJ me ayudará a estar más cerca de Dios".

“Me impresiona la entrega del Papa”

Veinte estudiantes de las universidades de Estocolmo vienen a la JMJ de Madrid acompañados de Javier Sádaba, un navarro afincado en Suecia. Javier, Johannes y Gustaf nos cuentan sus impresiones y sus esperanzas para estos días.

“Conozco jóvenes no cristianos que en una JMJ descubrieron qué es la fe vivida”

La ingeniera indonesia Rina D. Rudyanto sigue un master en ingeniería biomédica en la Universidad de Navarra, donde ultima su tesis, y es voluntaria de la JMJ, para la que ha colaborado en el diseño de aplicaciones para móvil, sector que conoce bien porque ha trabajado cinco años en el ámbito de las “apps” y servicios en internet para móviles. Nacida hace 30 años en

una familia de origen chino, es católica desde hace 15 años.

“JMJ es la fiesta de la unión espiritual”

Zhenya Momsikov, 20 años, estudia tercero de Filosofía en la Universidad Estatal “Al-Farabi” de Almaty (Kazajstán). Nació en Kandyagás, al noroeste del país, en plena estepa. Le gusta leer y hacer “footing”. Fue bautizado ortodoxo y el año pasado fue recibido en la Iglesia Católica. Es su primera JMJ.

“La JMJ es gasolina pura para el alma”

Luisa sufrió a los ocho años un accidente de quemaduras junto con su familia y como secuela tiene el 90 por ciento de cuerpo con cicatrices. Estuvo internada cuatro meses en un hospital. Su recuperación total duró dos años y ha sufrido más de 50 operaciones. Sin importar el dolor y

el sufrimiento, su meta siempre fue salir adelante, pues afirma que Dios le dio una segunda oportunidad.

“El Papa dedica su vida a ayudar a la gente”

Ye Yuan nació hace 21 años en Bijie, provincia de Guizhou, China, y cursa estudios de Contabilidad Internacional en Viena. Vive en la residencia universitaria Währing, promovida por el Opus Dei, donde recibe actualmente clases de doctrina católica.

“La posibilidad de ver al Santo Padre es una experiencia en sí misma”Jan Kubek tiene 20 años y procede de la República Checa.

Estudia Gestión de Seguridad en la Academia de Policía. Aunque fue bautizado en su infancia, comenta que “soy católico practicante desde hace sólo seis meses.

“Quiero ver al Papa, oírle y leerle”

Desde Eslovaquia y en ruta hacia Madrid, Vinco y Ján, estudiantes de la residencia Dowina en Bratislava, nos cuentan por qué asistirán a la JMJ.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/peregrinos-de-todo-el-mundo-en-la-jmj/> (25/02/2026)